



## Ariccia, 17 septembre 2025

Après avoir été nourries spirituellement à la table de la Parole et de l'Eucharistie, nous avons poursuivi notre voyage missionnaire autour du monde, dans les lieux où nous sommes présentes, en découvrant de nombreuses initiatives émouvantes et courageuses. L'assemblée a été particulièrement touchée par le dévouement et l'audace des sœurs qui font face à des défis importants dans leur vie et leur mission.

Nous sommes de plus en plus convaincues de notre responsabilité d'être la voix de ceux dont la détresse est ignorée par une grande partie du monde. Grâce aux moyens de communication à notre disposition, nous souhaitons contribuer à faire connaître la souffrance qui touche des millions de personnes, victimes des guerres, de la faim, de la pauvreté, de la violence et d'autres formes d'injustice.

L'indifférence et l'inertie face à tant de douleurs, comme celles du peuple de Gaza, nous interpellent profondément. Pour cela, nous nous sommes arrêtées en silence pour nous souvenir de toutes les victimes, et nous avons demandé au Seigneur de nous aider à discerner ce que nous pouvons faire concrètement, à travers notre mission, pour contrer la logique de la mort et répondre au désir de paix, de fraternité et de vie de l'humanité.

Merci de tout cœur pour votre soutien et vos prières. Continuons ensemble ce beau cheminement.

